

Pressemitteilung

Bürgerpreis der Sparkasse Kraichgau zum 20. Mal ausgelobt

Sparkasse Kraichgau vergibt Preise für freiwilliges gesellschaftliches Engagement im Gesamtwert von 5.000 Euro. Bewerben Sie sich jetzt!

Bruchsal, 04. Juni 2024

Der Bürgerpreis der Initiative „für mich. für uns. für alle.“ geht in eine neue Runde: Unter dem Motto „**Aktiv vor Ort – für eine lebendige Gesellschaft in einem geeinten und freien Europa**“ zeichnet die Sparkasse Kraichgau zusammen mit Bundestagsabgeordneten, Kommunen der Region, den Badischen Neuesten Nachrichten sowie der Rhein-Neckar-Zeitung bereits zum 20. Mal Menschen aus, die sich ehrenamtlich für ein starkes gesellschaftliches Miteinander einsetzen.

„Wir sind der Meinung, dass sich unsere Welt nur gemeinsam besser, vielfältiger und nachhaltiger gestalten lässt. Deshalb zeichnen wir mit dem Bürgerpreis jetzt schon zum 20. Mal zapackende Menschen aus, die sich für eine bessere Zukunft für uns alle einsetzen. Viele Projekte sind ohne den Einsatz von Ehrenamtlichen nicht möglich“, sagt der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Kraichgau Norbert Grießhaber. Bürgerschaftliches Engagement sei eine wichtige Stütze unserer Gesellschaft. „Die Europawahl 2024 nehmen wir zum Anlass, den Bogen über die Region hinaus zu spannen. Wir möchten deshalb besonderes ehrenamtliches Engagement würdigen, das zur Völkerverständigung mit Ländern der EU beiträgt, z. B. in Form eines Engagements bei Partnerschaften mit Städten und Gemeinden oder Vereinen und sonstigen Institutionen“, so Grießhaber.

Personen, die sich in diesem Bereich engagieren, können vorgeschlagen werden oder sich auch selbst bewerben.

Der Bürgerpreis wird in drei Kategorien vergeben:

- Die Kategorie „**Alltagshelden**“ zeichnet Privatpersonen, Gruppen und Vereine aus, die älter als 21 Jahre sind und sich freiwillig in ihrem Umfeld engagieren.
- Der Preis in der Rubrik „**Lebenswerk**“ geht an einzelne Personen, die sich seit mindestens 25 Jahren ehrenamtlich für das Gemeinwohl einsetzen.
- Besonders willkommen sind auch Bewerbungen junger Menschen zwischen 14 und 21 Jahren in der Kategorie „**U21**“.

Eine Jury aus Vertretern der Initiative ermittelt die Siegerinnen und Sieger. Es werden Preise im Gesamtwert von 5.000 Euro vergeben, um das Engagement fortzuführen und neue Projekte umzusetzen. Auch Bewerbungen und Vorschläge aus den Vorjahren können erneut eingereicht werden, sofern sie nicht prämiert wurden.

Seite 2
Pressemitteilung 04.06.2024

Online bewerben

Bewerbungen und Vorschläge können ab sofort ganz einfach unter www.sparkasse-kraichgau.de/buergerpreis eingereicht werden. Darüber hinaus sind die Bewerbungsunterlagen in allen Filialen der Sparkasse Kraichgau sowie in den Rathäusern und Bürgerbüros im Geschäftsgebiet erhältlich. **Bewerbungsschluss ist der 31. Juli 2024.** Fragen zur Ausschreibung beantwortet gerne Timo Krause (Telefon 07251 77-3358, E-Mail kommunikation@sparkasse-kraichgau.de).

Weitere Informationen unter www.sparkassekraichgau.de/buergerpreis



Bis zum 31. Juli können sich ehrenamtlich Engagierte aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Kraichgau für den Bürgerpreis der Sparkasse Kraichgau bewerben.

Bild: AdobeStock

Kontakt und weitere Informationen

Timo Krause
Abteilung Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

Reinhold Nett
Vorstandsstab
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3210 | Fax: 07251 77-903210

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de
PresseCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de